

DORDOGNE - PERIGORD

La Bastide Royale du XIII^{ème}

VEZ DÉCOUVRIR LA BASTIDE CLASSÉE
« PLUS BEAUX VILLAGES DE FRANCE »



PÉRIGORD NOIR

Au cœur de la Vallée Dordogne
en Périgord Noir



DOMME BASTIDE ROYALE DU XIII^{ÈME} SIÈCLE LAISSEZ-VOUS EMPORTER

Construite en 1281 sur décision du roi Philippe III le Hardi, cette bastide royale du XIII^{ème} siècle est aujourd'hui classée « Plus Beaux Villages de France » et vous étonnera par son harmonie et sa beauté. Laissez-vous transporter dans son histoire en parcourant les ruelles, remparts, portes fortifiées et autres joyaux architecturaux. Du haut de sa falaise, 150 m au dessus de la rivière, la bastide de Domme vous offre également un des plus beau panorama sur la vallée Dordogne.

King Philippe III le Hardi made the decision to build Domme in 1281. Domme is today classed as "one of the most beautiful villages of France", it will take you by surprise with its beauty and harmony. Let yourself be transported back in time to its alleys, ramparts, fortified doors and others architectural jewels. Perched 150m above the river, Domme has one of the most beautiful views of the valley of the Dordogne.





LAISSEZ-VOUS GUIDER

ET DÉCOUVREZ LES SECRETS DE LA BASTIDE

Pour en apprendre davantage sur ces jolies pierres dorées, il suffit de suivre une des visites de la ville proposées par l'Office de Tourisme de Domme. Retraçant un passé mouvementé et basées sur de solides connaissances, ces visites expliquent ce que pouvait être la vie dans la Bastide, son organisation et son origine. Au cours de la visite, profitez entre autre d'une ballade le long des fortifications et d'une lecture de paysage de l'incroyable panorama.

If you wish to learn more about this beautiful place just book a tour of Domme with the Tourist Office. Let us describe to you the village's eventful past and explain how life was in the fortified village, its organization and its origins. The tour includes a walk alons the fortifications and a place where you can enjoy the amazing panorama.





Domme



La boutique de l'Office de Tourisme pour faire plaisir et se faire plaisir !

Pour le plaisir des petits et des grands : boutique à la sortie de la grotte, souvenirs, cadeaux et produits des fermes de notre territoire !

Find something to please children of any age: at exit of the cave you will find our shop which sells souvenirs presents and local delicacies.



● Visite guidée à pied pour une durée d'1h ou à bord du «Domme Express» pour une durée de 20 min d'avril à octobre (horaires et réservation à l'office de tourisme).
Self guided tours on foot only in French.

● Visite limitée à 54 personnes
Places limited to 54 pers

● Visite en autonomie avec le plan de ville disponible à l'office de tourisme.

**Oyez ! Oyez !
Profitez de nos offres
visites à tarifs réduits
reduced rates**



**ASSOCIATION DES SITES
TOURISTIQUES DE DOMME**
Place de la Halle - 24250 Domme
Tél. 05 53 31 71 00
Fax 05 53 31 71 09
sites.domme@gmail.com
www.sites-domme.com

**Demandez
le "Pass"**